

## NOTA INFORMATIVA

*Dotados con 50.000 euros para cada premiado, este año incluyen una nueva categoría en materia de salud mental*

### Un total de 600 proyectos competirán en la tercera edición de los Premios Supera de Iberdrola para promover la igualdad a través del deporte

- La iniciativa, destinada a impulsar la igualdad de género a través del deporte, reconocerá proyectos en seis categorías: deporte base, incorporación a la competición, integración social, inclusión, difusión y visibilidad y cuidado de la salud mental
- En esta edición se incorporarán al Jurado de Honor Susanna Griso, Sonsoles Ónega y Eli Pinedo, que se unen a otras trece personalidades del deporte español como Carolina Marín, Manu Carreño o Vicente del Bosque.

Los [Premios Supera](#) de Iberdrola, que reconocerán los mejores proyectos en favor de la igualdad de género y la excelencia de la mujer a través de la práctica deportiva, han recibido un total de 600 candidaturas en su tercera edición.

Los galardones, que este año incorporan una nueva categoría en materia de salud mental, están dotados con 50.000 euros en cada una de ellas. Las iniciativas están relacionadas con el fomento del deporte base entre niñas hasta los 16 años (*Supera Base*); la ayuda a la incorporación de la mujer a la competición (*Supera Competición*); la inclusión de mujeres con capacidades especiales a la práctica deportiva (*Supera Inclusión*); la integración de la mujer en la sociedad a través del deporte (*Supera Social*); el aumento de la visibilidad del deporte femenino (*Supera Difusión*); y el desarrollo sostenible y de cuidado de la salud mental dentro del ámbito deportivo (*Supera Salud Mental*).

Al Jurado de Honor, que tendrá que seleccionar los proyectos ganadores, se incorporan este año las periodistas Susanna Griso y Sonsoles Ónega, así como la jugadora de balonmano Eli Pinedo, que se suman a los once mujeres y cuatro hombres, todos ellos personalidades reconocidas del mundo del deporte y del periodismo español: Ona Carbonell, Amanda Sampedro, Carolina Marín, Javier Fernández, Jesús Carballo, Manu Carreño, Marta Arce, Paloma del Río, Sandra Sánchez, Silvia Navarro, Teresa Perales y exseleccionador nacional de fútbol, Vicente del Bosque.

Con las 600 candidaturas presentadas solo en esta edición, los Premios Iberdrola Supera han consolidado ampliamente el interés de deportistas federados, asociaciones y clubes deportivos, federaciones nacionales y autonómicas, colegios, institutos y distintas entidades públicas y privadas por involucrarse en la iniciativa.

#### Iniciativas ganadoras en 2021

Entre las iniciativas presentadas a concurso en la edición de 2021, resultaron ganadores los proyectos *Formando en Valores a través de la Gimnasia Acrobática* (SuperA Base); *Manos de*



## NOTA INFORMATIVA

*Mujer, competimos para ilusionar* (SuperA Competición); *Nunca es tarde* (SuperA Difusión); *1ª Escuela de ciclismo adaptado* (SuperA Inclusión); *Donosti Cup* (SuperA Social) y *Aguas Limpias* (SuperA Sostenibilidad)

Los Premios Iberdrola Supera están alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas para 2030, en concreto con el número 5: Igualdad de género y empoderamiento de la mujer.

### Iberdrola, pionera en el impulso del deporte practicado por mujeres

El impulso al deporte practicado por mujeres se ha convertido en una palanca clave para Iberdrola y el fomento de la igualdad real entre hombres y mujeres, uno de sus valores esenciales. Iberdrola se convirtió en 2016 en la primera empresa en realizar una apuesta firme y global por la igualdad y el empoderamiento de la mujer a través del deporte. En la actualidad, la compañía respalda a 32 federaciones: gimnasia, triatlón, rugby, piragüismo, bádminton, fútbol, balonmano, voleibol, hockey, tenis de mesa, atletismo, karate, boxeo, surf, deportes de hielo, esgrima, actividades subacuáticas, bolos, deportes de invierno, halterofilia, judo, luchas olímpicas, montaña y escalada, natación, patinaje, pelota, remo, squash, taekwondo, tenis, tiro con arco y vela. Asimismo, da nombre a 32 ligas, todas ellas de máxima categoría, y a otras 100 competiciones con *naming right*.

Reducir la brecha de género en el deporte es una apuesta por la igualdad de la mujer a través de la excelencia y se traduce en un importante referente para las niñas, desde su práctica de la actividad física y deportiva en todos los niveles del sistema educativo, para señalarles que el camino hasta el deporte federado y el de alto rendimiento es posible también para ellas.

